



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和6年度学校だよりNo.7  
令和6年5月23日  
発行者 校長 星 潔

## 全会津中体連陸上競技大会 頑張りました！！

5月13日（月）～15日（水）全会津中体連陸上競技大会があいづ陸上競技場で行われました。本郷学園の中体連デビュー戦です。歴史のスタートです。特設陸上部の子どもたちは自己ベスト目指して、競技に「**本気で 郷GO!**」で臨みました。また、一致団結して、精いっぱい応援もがんばりました。大変すばらしかったです。残念ながら県大会出場者はいませんが、見事に7名の選手が準決勝進出しました。本郷学園の校名が競技場に響いた時は感動的でした。選手の皆さんは今回の大会で、それぞれの課題が明確になり、新たな目標も生まれたと思います。次に向けて、一人一人がさらに努力していくものと思います。6月4日（火）には中体連総合大会が行われ各部の大会に挑みます。9年生にとっては総決算となるこの大会に向けて頑張っていってほしいと思います。それにしても中体連デビュー戦を見事に飾ってくれた特設陸上部の子どもたちと朝早くから熱心な指導を行ってくれた教員と外部指導者の皆様に感謝します。



## 大切な命を守るために 防犯教室を行いました！

5月16日（木）に西校舎では3時間目に、東校舎では4時間目に防犯教室を行いました。どちらも会津美里本郷駐在所、会津美里分庁舎の警察署員の方を講師にお迎えし、校舎内に不審者が侵入してきた設定で行いました。警察署員の方が、不審者役を真剣に行ってください、私たち教職員の対応もしっかりと学ぶことができました。子どもたちもルールを守って、きちんと避難することができました。普段の生活からルールを守り、複数で登下校するなど、自分で自分の命を守る本物の力を「**チーム本学**」全体で必ず身につけていかなくてはなりません。そして私たち教職員も今回の訓練で学んだことを確実にチームで共有し、安全で安心な学校づくりをしていきたいと思ひます。





## リンゴ摘果に向けて

5月24日（金）に6年生から9年生で行われるリンゴ摘果に向けて、16日（金）に事前学習と班別打ち合わせを行いました。この学習は、JAの皆様、リンゴ農家の皆様のご協力を得て、本郷中学校時代から伝統的に行われています。校地内にもリンゴの木がある本郷学園。地域の特色を生かした学習を、地域の皆様のご指導を受けながら、真剣に学んでいきたいと思っています。



## 校長のひとりごと

本郷学園として初の中体連大会、陸上競技の会津地区予選大会が行われました。選手の皆さんは一生懸命に競技に取り組みました。大会で見事に自己ベストを更新した選手。思うような結果が出ず悔しい思いをした選手など様々でしたが、コロナ禍が終わり全力応援を行う中で「**チーム本学**」のまとまりが感じられる素晴らしい大会でした。その中で全員が最後まで競技を行い、記録を残すことができたことに安心しました。星家では3人の子どもが全員中学校で特設陸上部に入っていました。二男は中学校3年生の最後の中体連において、リレーで2走を任されていたのですが、スタートでまさかのフライングがあり、走ることなく競技を終えてしまいました。スポーツは時に残酷なことがあります。思いもよらないことが起こることもあります。その瞬間にはなかなか気持ちを整理することは難しいでしょうが、そこまでやってきたことは決してマイナスになることはありません。本郷学園の子どもたちが様々な大会等の本番を迎える当日までの過程を大切にして、一步一步着実に、心も含めて成長していってくれることを期待します。